

Pasó por Roque Pérez el camión itinerante de la ANSV

Escrito por Administrador
Sábado, 17 de Octubre de 2015 00:00



Dentro del marco de las campañas de educación y concientización sobre seguridad vial, pasó por Roque Pérez el camión itinerante de la Agencia Nacional de Seguridad Vial del Ministerio del Interior y Transporte de la Nación. Dicho camión recorre todo el país desarrollando actividades destinadas a la prevención de siniestros viales y la generación de conciencia de seguridad vial.

En Roque Pérez, se desarrollaron actividades destinadas a alumnos de escuelas primarias, estudiantes de nivel secundario, jóvenes y adultos.